



El plan representa un proyecto de nación que exige la colaboración de todos los sectores

El lanzamiento del **Plan México 2030** es más que un proyecto gubernamental, es una apuesta histórica por la transformación nacional. Liderado por la Dra. Claudia Sheinbaum, **esta iniciativa busca posicionar a México como una de las 10 economías más grandes del mundo**, reducir la desigualdad y garantizar un desarrollo sustentable, todo **bajo el principio del humanismo mexicano**, que pone a las personas en el centro de las políticas públicas.

Fortalecimiento económico. Entre sus metas destaca que el **50% del consumo nacional en sectores estratégicos** proviene de producción local, con la creación de **100 parques industriales y polos de desarrollo regional**. La simplificación de trámites reducirá el tiempo para concretar inversiones de 2.6 años a solo 1. Estas medidas atraerán inversión en industrias clave como manufactura, semiconductores, automotriz y farmacéutica.

El plan prevé la **generación de 1.5 millones de empleos adicionales** y el aumento del contenido nacional en cadenas globales



EL PROYECTO TRANSFORMADOR DE CLAUDIA SHEINBAUM: EL PLAN MÉXICO 2030

GABRIELA JIMÉNEZ GODOY
 DIPUTADA FEDERAL Y VICECOORDINADORA DEL GRUPO
 PARLAMENTARIO DE MORENA
 @GABYJIMENEZMX

de valor en un **15%**. Además, se implementará un **programa de formación técnica y continua**, capacitando a **150 mil profesionistas y técnicos anualmente** para cubrir la demanda de sectores estratégicos.

Sustentabilidad y desarrollo regional. En lo ambiental, se busca alcanzar un **54% de energía limpia para 2030**, impulsando fuentes renovables como solar y eólica. También se **tecnificarán 200 mil hectáreas de riego agrícola** y se sanearán ríos.

La inversión en infraestructura contempla **115 mil mdp para modernizar mil 980 kilómetros de carreteras**, expandir redes ferroviarias y construir nuevos aeropuertos en Tepic, Puerto Escondido y Tamuín. Proyectos como el Tren Maya y el Tren Interoceánico consolidarán la conectividad nacional y regional.

La educación también es prioridad. Se crearán **200 mil nuevos lugares en educación media su-**

perior y se fortalecerán programas como La Escuela es Nuestra y la Beca Universal Benito Juárez. Las universidades Rosario Castellanos y de la Salud atenderán a **330 mil estudiantes adicionales**, promoviendo igualdad de oportunidades.

En vivienda, se construirán un millón de casas sociales y se mejorarán otras **450 mil**. Además, se congelarán pagos de dos millones de créditos hipotecarios, mejorando la calidad de vida de millones de familias.

El Plan México 2030 va más allá de una política pública, representa un proyecto de nación que exige la colaboración de todos los sectores. Como diputada y vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, respaldaré con leyes y presupuestos este plan transformador que refleja el liderazgo de la Dra. Claudia Sheinbaum. **México tiene en sus manos la oportunidad histórica de convertirse en un país más fuerte, justo, humanista y sustentable. ¡El futuro nos pertenece!**

"En lo ambiental, se busca alcanzar un 54 por ciento de energía limpia para 2030, impulsando fuentes renovables".